

2

**Kreistag: 22. Juni 2011 - Ehrung Dr. Hans-Ulrich Klose
(Vorlage für Landrat Hans-Jürgen Petrauschke)**

entsprechend werde ich heute auch der Versuchung widerstehen, die fünf Jahrzehnte seines politischen und gesellschaftlichen Engagements hier Revue passieren zu lassen.

Die letzte Kreistagssitzung vor der Sommerpause verschafft mir die Gelegenheit, einem über besonders viele Jahre diesem Hohen Haus angehörenden Abgeordneten im Namen aller Bürgerinnen und Bürger unseres Rhein-Kreises Neuss und auch persönlich Dank zu sagen.

Er ist ja das Urgestein der Politik im Rhein-Kreis Neuss und darüber hinaus in unserem Land Nordrhein-Westfalen – ein Mann, der seit fünf Jahrzehnten die politischen Entscheidungen in unserem Land, besonders in unserem Kreis, mitgeprägt hat wie nur wenige andere:
Dr. Hans-Ulrich Klose

50 Jahre ununterbrochene Mitgliedschaft im Kreistag – das ist ein seltes Jubiläum, trotzdem ist viel Aufsehen darum nicht seine Sache. Denn Dr. Hans-Ulrich Klose gehört zu der Sorte Politiker, die viel Gutes tun, ohne ständig darüber zu reden.

Wer die politischen und ehrenamtlichen Ämter von Dr. Hans-Ulrich Klose aufzählen will, der braucht einen langen Atem. Und dem Wunsch unseres Jubilars

Dr. Hans-Ulrich Klose ist sich und seinen von Aufrichtigkeit, Mitgefühl und Fairness getragenen Werten stets treu geblieben. Wie kaum ein anderer Politiker genießt der Erste Stellvertretende Landrat deshalb über alle Parteigrenzen hinweg Respekt und hohes politisches Ansehen.

Politik für die Hilfsbedürftigen Menschen, die oft keine lautstarke Lobby haben – das zeichnet die unermüdliche Arbeit des Sozialpolitikers Klose aus, der in seiner langjährigen erfolgreichen Politik für unseren Rhein-Kreis Neuss sichtbare Spuren auch für die nachfolgenden Generationen hinterlassen hat.

Und wenn der Rhein-Kreis Neuss in den zurückliegenden Jahrzehnten ein anerkannt soziales Profil entwickelt hat, so ist dies ganz maßgeblich auch das Verdienst des unermüdlichen Streiters für soziale Gerechtigkeit Dr. Hans-Ulrich Klose. Andere wichtige langjährige Mitstreiter wie Hermann-Josef Dusend und Jakob Koenen sind nicht mehr unter uns.

Anlage zu TOP 1

()
3

In all den Jahren haben Sie, sehr geehrter, lieber Herr Dr. Klose, auch nie den Blick für das Übergeordnete, für das Gemeinsame und die Verbindung zu unseren Gemeinden und Städten auf der einen Seite und der Landes- und Bundespolitik auf der anderen Seite außer Acht gelassen.

Mit Augenmaß und Verantwortungsbewusstsein haben Sie sich allen Fragen unserer Kreispolitik gestellt, Initiativen angeregt und wichtige Entscheidungen mitgeprägt – so ist Ihr Name auch in besonderer Weise mit dem erfolg-reichen Kampf um die Selbständigkeit unseres Kreises verbunden.

Herr Dr. Klose, Sie haben sich um unseren Rhein-Kreis Neuss verdient gemacht.

Dafür herzlichen Dank!